

Start here.

~~Cara~~ pandangan setiap orang berbeda-beda dan biasanya perbedaan generasi membuat cara pandang menjadi berbeda.

Dalam sebuah keluarga orang tua dan anak memiliki cara pandang akan hubungan mereka secara berbeda. Hal tersebut di jelaskan oleh M. Hussein Umar dalam cerpennya "Kalau Anak-anakku pulang pakansi".

Di dalam cerpen tersebut ~~Sang~~ ~~melaka~~ Sang Ayah melihat anak-anaknya sebagai harta yang ternilai sehingga apapun yang anaknya minta akan di beri, dan karena sang Ayah menganggap anak-anaknya sebagai harta dia sangat senang sekali ketika anak-anaknya kembali untuk mengunjunginya. Hal tersebut ~~di~~ di gambarkan melalui kepribadian sang Ayah. "Melihat matanya menangis aku tidak kuat lagi... Mereka tahu kelemahanku, aku tidak dapat menolak permintaan mereka", dan Dari monolog Ayah ~~ini~~ terlihat bahwa dia menganggap anak-anaknya sebagai harta "dan bukankah sebagai adat pergaulan di tidak di tanyakan sudah berapa jumlah emas mu? tetapi... sudah berapa jumlah anak mu? ... Anak merupakan harta yang tidak patut untuk disembunyikan". Hal tersebut menunjukkan betapa banyaknya dia terhadap anak-anaknya.

"Aku dan Istriku sangat senang ketika mereka kembali dari liburan sekolah", ... Aku mengumpulkan uang agar ~~agar~~ anak-anak ku mendapat ongkos agar bisa pulang ke rumah! Dari perkataan Ayah tersebut dapat dilihat betapa dia ingin anak-anaknya berkumpul bersama, dan dengan berkumpul bersama saja dia sudah senang, tanpa anak-anaknya memberikan ~~bera~~ hadiah kepadanya.

Tetapi para anak-anaknya tidak melihat bahwa hubungan mereka penting. Seperti halnya Tjal yang malah menggunakan uangnya untuk pergi wisata ke Bali, dan meminta uang lebih karena tidak cukup, hal tersebut membuat ayahnya marah tetapi ayahnya tidak bisa melakukan apa-apa karena dia terlalu sayang terhadap anaknya. Anak-anaknya yang lain ~~men~~ melihat hubungannya ~~seperti~~ dengan Ayah, ~~seperti~~ Ayah seperti

mesin uang mereka, ketika mereka sampai di rumah setiap mereka akan meminta kepada ayahnya sesuatu dan ketika dikabulkan mereka akan ~~senang~~^{bahagia}, tetapi jika tidak mereka akan marah dan menangis.

Orang tua sangat mementingkan anak-anaknya. Tetapi anak-anaknya tidak dan hal tersebut di lihat dari bagaimana mereka melihat hubungan masing-masing. Pada sisi Ayah dia menganggap anaknya harta sehingga menjadi sangat penting

Additional writing space on back page.